

Sigrist Konrad
Gemeindeschreiber
3700 Spiez

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 12. Januar 2015

- Als neuer Leiter der Abteilung Bau wird auf den 1. März Roland Dietrich, Leissigen, bisheriger Stellvertreter, angestellt. Der Gemeinderat freut sich, in ihm eine geeignete Fachkraft für diese anspruchsvolle Aufgabe gefunden zu haben.
- Die Zivilschutzanlage Räumli wurde im Jahr 1974 erbaut. Gestützt auf die eidgenössische Schutzanlageplanung 2014 und in Absprache mit dem Kantonalen Amt für Bevölkerungsschutz wird beabsichtigt, die Anlage weiterhin als aktiven Führungsstandort zu nutzen. Die Anlage muss aus diesem Grund in den Bereichen Elektroinstallationen, Heizung, Lüftung, Klima und Sanitäranlagen umfassend saniert werden. Die entsprechenden Kosten werden mit rund Fr. 900'000.00 veranschlagt. Diese Kosten werden vollumfänglich durch den Bund getragen.
- Das vom Grossen Gemeinderat am 1. Dezember 2014 verabschiedete Gebührenreglement wird auf den 1. Januar 2015 in Kraft gesetzt. Während der Frist von 30 Tagen sind keine Beschwerden eingegangen und das fakultative Referendum wurde nicht ergriffen.
- Für die Bereitstellung resp. Anpassung von Räumlichkeiten und die Beschaffung von Infrastruktur für den Personaldienst wird ein Kredit von 76'000.00 bewilligt.
- Das im Jahr 2002 beschaffte Fahrzeug für die Abwasserkontrolle muss ersetzt werden. Die Kosten belaufen sich auf Fr. 27'500.00. Der Auftrag zur Lieferung des Skoda Yeti wird der Garage Kröpfli GmbH in Faulensee erteilt.
- Der Kredit für Ortsmarketingmassnahmen im Jahr 2014 rechnet mit Kosten von Fr. 126'600.00 ab (Kredit Fr. 126'600.00).

Spiez, 15. Januar 2015/si

K. Sigrist, Gemeindeschreiber